

# Zoé en expé

Zoé est une jeune scientifique qui étudie les océans.

Du 9 octobre au 16 novembre 2014, elle partira en « expé » à bord d'un voilier qui naviguera dans l'Océan austral avec 8 autres personnes.

Depuis Ushuaia, le voilier l'emmènera sur les traces de Shackleton vers la péninsule Antarctique, en Géorgie du Sud et dans les îles Malouines.

**APECS-France, l'association des jeunes scientifiques des régions polaires, vous propose de suivre l'expédition de Zoé avec votre classe.**

Pour prendre part à ce projet, écrivez-nous à [zoe.en.expe@gmail.com](mailto:zoe.en.expe@gmail.com) avant le 15 septembre.

## Au programme :

### Avant le départ

- Interventions dans les classes, en personne ou via une vidéo-conférence organisée le 25 Septembre
- Concours de pavillon du bateau : le plus beau pavillon sera confectionné avant le départ

### Pendant l'expédition

- Messages hebdomadaires sur un blog
- Questions-réponses avec les classes
- Mise à disposition de fiches ressources (histoire, océanographie, climat...) sur les régions polaires par APECS-France
- Une activité spécifique aux classes de primaires : raconter les aventures de la mascotte de l'expédition
- Une activité spécifique aux classes de collège et lycée : suivi de balises océanographiques pendant l'expédition

### Au retour

- Interventions dans les classes, en personne ou via une vidéo-conférence organisée le 19 décembre

